

VAen Schollmeier-Ott, Tobias und Meints berichten rückblickend auf die Arbeit des Pferdestalles im Jahre 2015 und beschreiben Ideen und Vorstellungen zur künftigen Aufgabenwahrnehmung. Im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit sollen zur Nutzung von Synergieeffekten übergreifende Arbeitsteams gebildet werden. Zudem ist beabsichtigt, die kommunalverfassungsrechtlich begründete Jugendbeteiligung in der Stadt Schortens zu überarbeiten. Es besteht Einvernehmen, ein entsprechendes Konzept zu entwickeln und dieses dem Rat der Stadt Schortens zur Beschlussfassung vorzulegen. Die Neuwahl der JugendsprecherIn wird bis dahin aufgeschoben.